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The Question word


كلمة الاستفهام





The Auxiliaries


الافعال المساعدة 








The Subject


الفاعل





The Verb


الفعل








اعداد الطالبات


1- نورهان ايمن


2- اسماء عادل


3- حبيبة محمد


4- اية وليد


5- عزة محمود











How TO Form A Question


كيف تكون السؤال





تحت  اشراف  


أ/ مرضى


شيخ المعهد  


أ/ محمد منصور


وكيل المعهد         أ/ محمد منصور
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اعداد الطالبات


1- نورهان ايمن


2- اسماء عادل


3- حبيبة محمد


4- اية وليد


5- عزة محمود
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و هو ما يأتى بعد الفعل المساعد











و فى حالة استخدام


 do / does / did


كفعل مساعد لابد ان نضع الفعل فى المصدر
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اعداد الطالبات


1- نورهان ايمن


2- اسماء عادل


3- حبيبة محمد


4- اية وليد


5- عزة محمود





What�
   ما / ماذا و تسأل عن الغير عاقل�
�
When�
متى و تسأل عن الزمن�
�
Where�
اين و تسأل عن المكان�
�
Why�
لماذا و تسأل عن السبب�
�
How�
كيف و تسأل عن الحال او الوسيلة�
�
How tall�
كم طول ( رأسي )�
�
How long�
كم طول ( افقى )�
�
How long�
كم طول المدة�
�
How many�
كم عدد ( يأتى بعدها الشئ المعدود)�
�
How much�
كم كمية ( يأتى بعدها الكمية)�
�
How much�
كم ثمن�
�
How often�
كم عدد المرات�
�
How high�
كم ارتفاع�
�
How old�
كم عمر�
�
How deep�
كم عمق�
�
How wide�
كم اتساع�
�
How far�
كم بعد ( للمسافة)�
�
How fast�
كم سرعة�
�






ملحوظة: ( How much – How many ) لابد ان يتبعهم الاسم الذى نسأل عن عدده او كميته





     He has got three brothers.         (How many)        How many brothers has he got?


     She drank a lot of water.           (How much)         How much water did she drink?





am / is / are


was / were


can / could


will (‘ll ) / would ( “d)


has (‘s ) / have (‘ve )


shall / should


ملحوظة:


جميع هذه الافعال موجودة فى الجملة مع ملاحظة


1- تحويل  am  الى  are اذا سبقها الضمير ( I )


2- تحويل  was  الى were اذا سبقها الضمير ( I )





و فى حالة عدم وجود اى من هذه الافعال فى الجملة نستخدم:


- do            ( s)اذا كان الفعل مضارع لا ينتهى


- does            ( s)اذا كان الفعل مضارع ينتهى


- did                      اذا كان الفعل ماضى بسيط








ملحوظة: ( have – has ) اذا لم يأتى بعدهم تصريف ثالث فيتم معاملتهم على انهم فعل اساسي و يكون الفعل المساعد 


من (has ( هو (does ( و من (have ( هو (do (  


    I have got a car.                                         (What)                                          What have you got?


   I have a car.                                                (What)                                          What do you have?

















و نتعرف عليه من اول الجملة


( و هو كل ما يسبق الفعل)





ملحوظة:


هناك بعض الضمائر التى تتغير








I                              you


We                          You


My                          your





He will visit Cairo next week.       (When)       When will he visit Cairo?                         A camel can live to the age of forty.           (How long)    How long can a camel live?


                          Ahmed has lived in Aswan for five years.     (How long)                                                  how long has Ahmed lived in Aswan ?


I am writing a letter.                     (What)         What are you doing?                                Samar goes to school by bus.                           (How(         How does Samar go to school?                              








